



100 Jahre Internationaler Frauentag Brot und Rosen! Her mit dem ganzen Leben!

Die Stadtfrauenkonferenz Bremen lädt Frauen und Frauengruppen zu einem Bündnistreffen ein:

Am 01. Februar 2011 um 18 Uhr im zeitRAum Walle

(Ritter-Raschen-Str. 4, mit den Linie 2, 10 oder Bus 26, 28 Haltestelle „Waldau-Theater“)

Wir möchten gemeinsam mit Euch und Unterstützer/innen den 100. Internationalen Weltfrauentag mit einer Demonstration und bunten Straßenaktionen in Bremen feiern!

Weltweit gehen am 08. März Frauen auf die Straße und fordern laut ein besseres Leben! Wir sind stolz darauf, dass der Internationale Frauentag 100 Jahre alt wird! Es war Clara Zetkin, eine deutsche Sozialistin, auf deren Initiative 1911 der erste Frauentag begangen wurde mit der Forderung nach dem Wahlrecht für Frauen und für besondere Frauenrechte. Mehr als eine Millionen Frauen gingen damals und gehen heute auf die Straße! Stärken wir die kämpferische Frauenbewegung weltweit!

Die Zeit ist reif für einen neuen Aufbruch der Internationalen Frauenbewegung!

Vom 04. bis 08. März 2011 treffen sich Frauen aus aller Welt zur ersten Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen in Venezuela, um sich über ihre Lage zu beraten, sich gegenseitig zu informieren, gemeinsame Forderungen aufzustellen und über Ländergrenzen hinweg dauerhaft zusammenzuarbeiten.



100 Jahre Internationaler Frauentag – ein Grund zu feiern und weltweit gemeinsam für die Gleichberechtigung und die Befreiung der Frau zu kämpfen!

100 Jahre Internationaler Frauentag – ein Grund dies überall bekannt zu machen. In Betrieben, Verwaltungen, Nachbarschaft, Krankenhäusern, Schulen, Unis, Familien und unter Freunden und Freundinnen ...

100 Jahre Internationaler Frauentag – ein Grund Veranstaltungen und Gesprächsrunden, auch zu seiner Geschichte, durchzuführen und zu verdeutlichen, dass er so aktuell ist wie vor 100 Jahren.

100 Jahre Internationaler Frauentag – ein Grund die Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen durchzuführen und dies weltweit zum Thema zu machen.

Unter dem Motto "**Die Zeit ist Reif: Frauen nehmen ihre Zukunft in die eigenen Hände! Raus zum 08. März!**" möchten wir in Bremen sichtbar machen, unter welchen Bedingungen Frauen in Bremen leben und arbeiten; z.B. In Bezug auf Lohnunterschiede, Häusliche Gewalt, unbezahlte Arbeit, Diskriminierung u.v.m.. Lasst uns im Zuge der ersten Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen im März 2011 in Venezuela über unsere Forderungen und Wünsche gemeinsam in Bremen austauschen und Aktionen bunt auf die Straße tragen und gemeinsam den 100. Internationalen Frauentag in Bremen feiern!

Wir möchten gemeinsam mit Euch beraten und entscheiden, wie wir den 08. März 2011 gestalten und unsere Themen, Forderungen und Visionen bunt auf die Straße tragen und zusammen den 100. Internationalen Frauentag feiern können.

Zeigen wir unsere Vision von einem menschlichen Miteinander zu Hause und im Beruf und von einem nachhaltigen und respektvollen Umgang mit unserer Erde!

Stadtfrauenkonferenz Bremen, Kontakt: Marijana Gršak, ma.grsak@nord-com-net, T: 0421-3339515
Infos unter www.weltfrauenkonferenz.de